



## Virus para Android se disfraza de aplicaciones como WhatsApp

Masterhacks - Un virus se está proliferando entre los usuarios de Android, disfrazado de la popular app WhatsApp, según especialistas de TrendLabs. Dicho malware se nombró como GhostCtrl.

El virus roba información y puede tomar el control de algunas funciones del teléfono, como la cámara, audio y memoria en segundo plano.

Los piratas informáticos podrían copiar cualquier tipo de archivos, roban mensajes de texto y voz antes de que lleguen al destino, robar contactos, entre más información.

Se ha alertado que el virus es descargado al tratar de bajar aplicaciones destacadas como WhatsApp o juegos como Pokémon Go.